
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

A Vereadora que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências ao Executivo Municipal para que, na forma e dentro do prazo legal, responda ao seguinte
pedido de informação:

Quando serão licitadas as obras de construção da nova ESF Nair Neves Pereira, no bairro Passo
Manso, que conta inclusive com recursos de emenda parlamentar da Ex-Deputada Estadual Ana Paula
Lima? 

  

Sala das Sessões, 28 de outubro de 2021.

Teresinha Aparecida Cardoso
Vereadora
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